



INTERNATIONAL MEDIA,

Dibuka Presiden Xi Jinping, Upacara Pembukaan Asian Games Hangzhou 2022 Berlangsung Megah

HANGZHOU (IM) - Presiden Tiongkok Xi Jinping membuka ajang Asian Games terbesar dalam sejarah yang digelar di Hangzhou, Tiongkok, Sabtu (23/9) malam.

Prosesi pembukaan berlangsung megah, menampilkan sejarah budaya tuan rumah yang dipadukan dengan penerapan teknologi ramah lingkungan.

Jelang upacara pembukaan, Hangzhou Olympic Sports Centre Stadium, yang dijuluki si "Teratai Besar", bermandikan sinar dari atraksi lampu yang menunjukkan kemegahan arsitektur stadion modern berkapasitas 80.800 bangku itu.

Tepat pukul 20.00 waktu setempat, Presiden Tiongkok Xi Jinping memasuki stadion, didampingi oleh pelaksana tugas

ketua Komite Olimpiade Asia Raja Randhir Singh, dan Presiden Komite Olimpiade Internasional Thomas Bach.

Selama kurang lebih 115 menit, upacara pembukaan diawali dengan pertunjukan selamat datang, yang diikuti dengan parade delegasi hingga berbagai pentas seni yang mengusung tema seperti ekuinoks musim gugur, salah satu momen perayaan masa panen di Tiongkok, serta fenomena air pasang yang telah menyaksikan perubahan sejarah di Hangzhou dan peradaban Liang-zhu.

Tides Surging in Asia, yang terinspirasi fenomena gelombang pasang yang terkenal di Hangzhou, menjadi tema besar pertunjukan pada upacara pembukaan, menggambarkan



Presiden Tiongkok Xi Jinping melambaikan tangan saat upacara pembukaan Asian Games ke-19.

gelombang pasang sebagai nafas dari alam, detak dari olahraga sehingga Asian Games diharapkan menjadi festival dari orang-orang Asia, serta membawa keriaan dan kemegahan ke dunia.

Pihak Tiongkok memamerkan kepiawaiannya dalam membuat festival akbar dan perayaan di depan sejumlah kepala negara yang turut hadir dalam upacara pembukaan tersebut.

Antara lain Presiden Suriah Bashar al-Assad, Perdana Menteri Timor Leste Xanana Gusmao, Raja Kamboja Norodom Sihamoni, Perdana Menteri Korea Selatan Han Duck-soo, dan Putra Mahkota Kerajaan Kuwait Sheikh Meshal Al-Ahmad Al-Jaber Al-Sabah.

Asian Games di Hangzhou, yang merupakan ketiga kalinya

Tiongkok menjadi tuan rumah, memecahkan rekor partisipasi atlet, nomor cabang olahraga, dan secara keseluruhan penyelenggaraan dalam sejarah Asian Games.

Seperti yang telah dikonfirmasi oleh panitia penyelenggara HAGOC, terdapat sebanyak 45 Komite Olimpiade Nasional dengan membawa sekira 12.500 atlet.

Jumlah itu merupakan jumlah atlet terbanyak dalam sejarah Asian Games, memecahkan rekor sebelumnya yaitu 11.300 atlet di Asian Games ke-18 di Indonesia pada 2018.

Dalam ajang tersebut mereka bersaing menjadi yang terbaik dalam 40 cabang olahraga yang dipertandingkan di Hangzhou dan lima kota pendukung yaitu Ningbo, Wenzhou, Huzhou, Shaoxing, dan Jinhua. • ist



Pewushu putra Indonesia Edgar Xavier Marvelo meraih medali perak, Minggu (24/9).



Suasana upacara pembukaan Asian Games 2022 di Hangzhou Olympic Sports Centre Stadium.



Pedayang putri Indonesia Chelsea Corputty (kiri) dan Mutiara Rahma Putri meraih medali perunggu pada final kelas Light-weight Double Scull, Minggu (24/9).



Sejumlah penari tampil pada upacara pembukaan Asian Games 2022.



Para penari menampilkan pertunjukan saat upacara pembukaan Asian Games 2022.

Obati Kerinduan Makanan Tradisional Nusantara, Grand City Mall Surabaya Gelar Festival Kuliner Tjap Legende



Pembukaan festival Kuliner Tjap Legende ditandai pemukulan gamelan.



Tarian Gandrung Banyuwangi dan seni musik gamelan, meramaikan pembukaan festival.

SURABAYA (IM) - Grand City Mall Surabaya menggelar Festival Kuliner Tjap Legende, yang menampilkan beragam makanan tradisional.

Kegiatan yang digelar di atrium pada 20 September hingga 1 Oktober 2023 ini, dimeiahkan oleh 52 stan makanan tradisional otentik Indonesia.

Seperti Ayam Betutu Bali, Nasi Borang Lamongan, Nasi Krawu Gresik, Lumpia Semarang, Pempek Palembang, dan lain sebagainya. Menurut Iwan Wijaya, selaku

Manajer Marketing Komunikasi Grand City Mall Surabaya, festival kuliner ini, tidak hanya menyajikan makanan tradisional Surabaya & sekitarnya saja.

"Dalam event ini, juga disajikan banyak makanan tradisional legendaris dari kota-kota besar Indonesia lainnya. Seperti Bali, Semarang, Aceh, Jakarta, Pontianak, Semarang, Solo, Yogya dan lain sebagainya. Ini sesuai tema yakni Legende, yang dalam bahasa Belanda berarti legenda," ujarnya, Kamis (21/9).

Sementara itu, Senior GM Grand City Mall Surabaya Agustine M.S. menambahkan, kegiatan ini merupakan kolaborasi antara Grand City Mall Surabaya dengan Samsaka. Dengan tujuan, untuk memanjakan lidah pengunjung Grand City Mall Surabaya. Serta mengangkat perekonomian UMKM.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada semua pihak, atas terselenggaranya kegiatan ini. Kami berharap Kuliner Tjap Legende bisa menarik minat masyarakat,

untuk berkunjung ke Grand City Mall Surabaya," harapnya.

Dalam kesempatan yang sama, CEO Samsaka Group Febriyanto Rachmat mengungkapkan, konsep yang diusung dalam Kuliner Tjap Legende ini, adalah membawa kuliner legendaris yang unggul dari berbagai kota.

"Dan semua menu yang kami tampilkan, telah dikurasi. Sehingga tidak akan mengecewakan pengunjung dan penikmat kuliner Nusantara," ujarnya. Pembukaan festival Kuliner

Tjap Legende berlangsung meriah. Serta dihibur tarian Gandrung Banyuwangi, dan pertunjukan gamelan yang dibawakan oleh siswa-siswi SD Katolik Santa Theresia.

Mohammad Nur Cahyo, salah satu pengunjung, mengaku senang dengan adanya festival Kuliner Tjap Legende, yang menyajikan beragam menu makanan dari berbagai kota.

"Saya mengajak keluarga ke sini, untuk makan siang. Meski pengunjungnya ramai, jumlah meja

kursinya cukup banyak. Sehingga kami tetap nyaman menikmati sajian kuliner ini. Sekaligus, bisa menikmati aneka kuliner yang jarang ada di Surabaya juga," ujarnya.

Kuliner Tjap Legende mencerminkan nilai budaya yang penting. Sebab, makanan merupakan bagian dari identitas suatu daerah atau bangsa.

Selain itu, kuliner Nusantara juga dapat menjadi daya tarik wisata. Khususnya bagi wisatawan yang ingin mencicipi keunikan kuliner Indonesia. • anto tze



Suasana festival Kuliner Tjap Legende di Grand City Mall.



Perhimpunan INTI Wakili Indonesia dalam The China-ASEAN Young Entrepreneurs Economic and Trade Cooperation Fair 2023 di Zhaoqing



Delegasi pemuda pengusaha Perhimpunan INTI,



Delegasi pemuda pengusaha Perhimpunan INTI dan Perempuan Tani yang mewakili Indonesia dalam "The China-Asean Young Entrepreneurs Economic and Trade Cooperation Fair 2023" di Zhaoqing, Guangdong.

GUANGDONG (IM) - Sebanyak 12 orang pemuda Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa) hadir mewakili Indonesia dalam "The China-Asean Young Entrepreneurs Economic and Trade Cooperation Fair" yang berlangsung, 20-22 Sept 2023 di Wyndham Grand Zhaoqing Downtown Hotel, Guangdong, Tiongkok.

Delegasi INTI dipimpin langsung oleh Sekjen INTI Candra Jap serta didampingi oleh Pusanti Ding (Ketua Bidang Pendidikan), Jonas Christian (Wakil Bidang Bisnis dan Ekonomi), Cakra Leo Putra (Bidang Bisnis dan Ekonomi), Dian Novita Susanto (Wakil Ketua Bidang Hubungan Antar Lembaga/Ketua Umum Perempuan Tani), Nelsens Yansah (Bidang Hubungan Antar Lembaga), Eva Aprilia Christi (Perempuan Tani), George Dragon Verrel, Santo Wirawan, Irmabella Febriani, dan Fardana Kusumah serta Rizqulloh Alhaq Firdaus (2 orang perwakilan Kejaksaan Agung yang menerima beasiswa INTI-CGS kuliah ke Tiongkok).

The China-ASEAN Young Entrepreneurs Economic and Trade Cooperation Fair ini sendiri bertujuan membangun jembatan dan platform untuk memperluas hubungan antara Greater Bay Area Guangdong-HongKong-Macao dan negara ASEAN.

Direktur China International Youth Exchange Center, Zhang Hua mengatakan dalam beberapa tahun terakhir ini pihaknya terus memperkuat jalinan hubungan



Cakra Putra Leo (kedua dari kanan) mewakili Indonesia, menjadi salah seorang narasumber dalam "the China-ASEAN Young Entrepreneurs Dialogue on Innovation and Development" 21 Sept 2023.

untuk meningkatkan kerjasama dan pertukaran bisnis di antara wirausahawan muda China-Asean.

Sementara Konsul Jenderal Republik Indonesia di Guangzhou Ben Perkasa Drajat mengatakan Tiongkok adalah mitra strategis

penting ASEAN, dan hubungan erat dan kerjasama Indonesia dengan Tiongkok terus meningkat dan meningkat dalam beberapa tahun terakhir.

"Indonesia berharap dapat memperdalam kerja sama dengan

Tiongkok untuk bersama-sama menciptakan lingkungan bisnis dan investasi yang menguntungkan bagi pengusaha dari kedua belah pihak, serta terus memberikan momentum baru ke dalam kerjasama ekonomi dan perdagangan antara

kedua negara," kata Ben, dalam siaran pers tertulis.

Bersama Ben Perkasa Drajat, hadir pula Atase Pendidikan dan Kebudayaan KBRI Beijing Yudit Chatim, Chairman ASEAN Young Entrepreneur Council (AYEC)



Konsul RI di Guangzhou Ben Perkasa Drajat bersama Dian Novita Susanto mempromosikan produk pertanian Indonesia.



Konsul RI di Guangzhou Ben Perkasa Drajat mempromosikan produk rokok dan cerutu dari Sidoarjo Indonesia.

Bagas Adhdirgha yang berasal dari Indonesia.

Sedangkan Sekjen Perhimpunan INTI Candra Jap menyampaikan kehadiran INTI ke Zhaoqing merupakan atas undangan dari Kedutaan Besar Republik Indonesia di Beijing serta Kementerian Pemuda dan Olahraga mewakili pengusaha muda Indonesia.

"Bangga dan senang sekali tentunya, delegasi Indonesia mendapat sambutan hangat di sini karena baru saja meluncurkan kereta cepat Jakarta-Bandung yang pertama di ASEAN," kata Candra.

Selain itu, Perhimpunan INTI juga menggandeng Perempuan Tani HKTI (Himpunan Kerukunan Tani Indonesia) untuk mempromosikan produk-produk pertanian agar dapat menembus pasar Tiongkok seperti kopi dan berbagai produk Perempuan Tani Indonesia.

"Sesuai arahan Ketua Umum INTI pak Teddy Sugianto, ini merupakan salah kontribusi INTI untuk ikut membantu pemulihan ekonomi Indonesia pasca pandemi seperti yang diamanatkan Presiden Joko Widodo," ungkap Candra.

Lebih dari 300 pejabat, konsul jenderal, eksekutif bisnis dan pengusaha dari Tiongkok dan ASEAN menghadiri acara dua hari di Zhaoqing, sebuah kota di sebelah barat Guangdong barat. Selain forum bisnis dan dialog, di hari kedua para peserta juga mengunjungi beberapa kawasan pengembangan industri dan manufaktur di Zhaoqing. • kris

Peringati HUT ke-25, PSMTI Bersama Ukrida Gelar Aksi Donor Darah



Jalannya donor darah yang berlangsung lancar.



JAKARTA (IM) - Departemen Sosial, Lingkungan Hidup dan Kesehatan PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) bersama Ukrida (Universitas Kristen Krida Wacana) menggelar aksi donor darah di Gedung Kampus 2 Ukrida, Jalan Arjuna Utara, Kebon Jeruk, Jakarta Barat, Jumat (22/9).

Ada pun donor darah digelar dalam rangka memperingati HUT ke-25 (Hari Ulang Tahun) PSMTI yang diselenggarakan secara serentak oleh PSMTI daerah di seluruh Indonesia.

Dalam kegiatan sosial tersebut, PSMTI bekerja sama dengan PMI (Palang Merah Indonesia) Provinsi DKI Jakarta dan PMI Serang.

Para pendonor umumnya berasal dari mahasiswa Ukrida, anggota PSMTI dan masyarakat sekitar Ukrida.

Dari Pantia International Media di lokasi kegiatan, mereka sangat antusias menjadi peserta donor. Saat dibukanya, aksi donor darah, sudah banyak calon peserta

donor yang datang ke lokasi acara.

Sebelum diambil darah, para pendonor wajib melakukan pemeriksaan kesehatan dan fisik seperti pengukuran berat badan, pemeriksaan kadar haemoglobin darah, pemeriksaan golongan darah bagi pendonor pemula dan pemeriksaan tekanan darah.

Selain donor darah, PSMTI juga menggelar pemeriksaan gula darah dan tulang secara gratis.

Ketua Panitia Donor Darah Jakarta Ronaldo menyampaikan

terima kasih kepada Masyarakat yang begitu antusias berpartisipasi dalam aksi donor darah ini.

"Banyak Masyarakat yang ingin mendonorkan darahnya tapi belum tahu di mana, PSMTI hadir dengan menggelar donor darah di Ukrida ini agar masyarakat tidak bingung lagi untuk mendonorkan darahnya," kata Ronaldo, ditemui di lokasi kegiatan.

Lebih lanjut Ronaldo menjelaskan jumlah masyarakat yang membutuhkan darah terus

meningkat. Karena itu, dengan aksi donor darah ini diharapkan dapat memenuhi kebutuhan darah.

"Harapannya dengan aksi donor darah ini adalah kita dapat membantu teman-teman yang membutuhkan darah, karena kalau kita lihat banyak orang yang membutuhkan darah," ujarnya.

Dekan Fakultas Kedokteran dan Ilmu Kesehatan Ukrida dr. Antonius Ritchi Castilani mengatakan pihaknya selalu terbuka

berkolaborasi dengan organisasi sosial yang ingin menyelenggarakan kegiatan-kegiatan kemanusiaan seperti donor darah ini.

Menurutnya, donor merupakan salah satu bentuk pengabdian masyarakat yang selalu dicanangkan Ukrida terhadap para mahasiswanya.

"Sebagai sebuah Lembaga Pendidikan mempunyai yang namanya tri dharma, dimana salah satu dari tridharma itu adalah pengabdian kepada Masyarakat.

Dalam hal ini ketika melakukan pengabdian Masyarakat itu dapat berdampak luas, kalau kita bisa bekerjasama dengan organisasi lain seperti PSMTI dengan melakukan donor darah, yang biasanya kita lakukan secara rutin, secara periodik biasanya satu tahun itu dua sampai tiga kali," jelasnya dr Antonius.

Sementara itu, Presiden BEM KM FKIK (Fakultas Kedokteran dan Ilmu Kesehatan) Ukrida Mulia Januari mengungkapkan BEM KM FKIK selalu siap membantu PSMTI dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat khususnya di bidang kesehatan.

"Donor darah ini sangat positif karena selain untuk memperbaiki suasana di lingkungan BEM KM FKIK UKRIDA, saya rasa kegiatan ini dapat membawa dampak yang positif untuk lingkungan sekitar dan terutama bisa memperkenalkan PSMTI kepada teman-teman mahasiswa UKRIDA, dan kedepannya diharapkan kolaborasi UKRIDA dan PSMTI terus terjalin," terangnya. • kris



Tim Depsos, Lingkungan Hidup dan Kesehatan PSMTI meninjau jalannya donor darah.



Masyarakat antusias mendaftarkan diri menjadi pendonor.